

Dankeswort

Die Tagung »Jenseits der Deiche – Konflikte der Begrenzung« fand vom 14. bis 17. Juni 2023 an der Universität Utrecht in den Niederlanden statt und wurde von der Abteilung der Utrechter Germanistik mit der Gesellschaft für interkulturelle Germanistik ausgerichtet; in diesem Band ist eine Auswahl der 84 Vorträge aufgenommen. Für die Kooperation und die Aufnahme dieses Bandes in die Reihe der GiG ist insbesondere Gesine Lenore Schiewer zu danken. Besonderer Dank gebührt allen Mitarbeitenden der Utrechter Germanistik, die bei der Tagungsorganisation involviert und/oder beim Auswahlverfahren für diesen Band geholfen haben: Doris Abitzsch, Svenja Brünger, Charis Goer, Barbara Mariacher, Stefan Sudhoff und Jaap van Vredendaal.

